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Уходящий год для большинства граждан нашей области 
был сложным и по многим жизненным вопросам не при-
нес ожидаемых улучшений. В области продолжается рост 
безработицы и задолженности по заработной плате. Все 
сложнее молодым гражданам и выпускникам ВУЗов найти 
первое рабочее место. Работники бюджетной сферы так 
и не почувствовали заявленного властью повышения за-
работной платы, особенно в здравоохранении, культуре 
и социальном обслуживании населения. На территории 
области почти повсеместно закрывались стационары в 
участковых больницах и малокомплектные школы.

Вместе с тем улучшилась ситуация с предоставлением 
мест в детских дошкольных учреждениях, растет рожда-
емость, несколько снизилась смертность. Все большее 
количество молодых семей позволяют себе иметь второ-
го и третьего ребенка. Развивается жилищное строитель-
ство, в том числе для молодых семей. 

В наступающем году все мы надеемся на лучшее и бу-
дем загадывать новогодние пожелания для себя и своих 
близких.

Желаем всем вам исполнения 
новогодних пожеланий, счастья, 
здоровья, любви, мира в нашем Оте-
честве, благоразумия для нашей власти и 
улучшения жизни для каждого из вас и ва-
ших семей! Пусть, наконец, в нашей огром-
ной области не будет нищих и обездоленных 
людей. Пусть забота о каждом станет душевным желани-
ем всех нас, особенно молодых жителей области. Пусть 
обойдут вас горе и невзгоды, разлука и потери, неспра-
ведливость и безразличие! Пусть всем хватит работы и 
достойной зарплаты!

С праздником вас, дорогие оренбуржцы!

Региональное отделение Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

в Оренбургской области,
 депутаты фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»  

в Законодательном Собрании Оренбургской области 
В.И. Фролов, Ф.И. Асяев, Р.М. Юсупов

Дорогие  
оренбуржцы!

Это не только замечательный праздник, но и рубеж, за 
которым нас ждут новые важные дела, новые перспек-
тивы. наша партия уверенно идет вперед, развивается 
и крепнет в борьбе за социальную справедливость. мы 
встречаем 2015 год с большими замыслами и планами. 
Партия намерена твердо отстаивать свои позиции, защи-
щать права и интересы  большинства россиян, работать 
для людей и на благо людей!

от каждого из нас, от того, насколько хорошо мы дела-
ем свое дело, от нашей гражданской активности во мно-
гом зависит, каким станет наступающий год. Пусть до-
стигнутые успехи будут залогом наших новых побед, а 
удача сопутствует всем начинаниям! Пусть оптимизм и 
вера в идеалы добра торжествуют и помогают нам сде-

лать жизнь всей страны, 
каждого нашего граждани-
на лучше, светлее, достой-
нее!

от всей души желаю 
счастливого года!

Депутат  
Государственной  

Думы рФ
С.а. Петров

Примите сердечные пожелания 
здоровья, благополучия и счастья. 
Мы хотим пожелать вам тепла и уюта.  

Пусть в ваших домах всегда звучит 
веселый смех, пусть ваши родные и 
близкие будут рады вам. Пусть весь 
грядущий год будет полон прият-
ных событий, радостных встреч, 
новых открытий и замечательного 
настроения. Пусть новости будут 
хорошими, знакомства приятны-
ми, дела удачными, а неприятности 
мелкими.

Новый год - это праздник-рубеж, 
когда приходит время подвести ито-

ги прошедшего года и поставить 
цель на следующий. Новый год -  
время новых надежд, желаний и по-
бед. И их исполнение зависит толь-
ко от вас и веры в себя. И немного 
от удачи.

Отличного вам настроения и ве-
селых новогодних праздников!

Совет местного отделения  
Политической партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  
в городе Оренбурге

Поздравляю вас  
с Новым 2015 годом!

Уважаемые оренбуржцы!
от всей души поздравляем вас  
С наСтУПающим новым 2015 ГоДом  
и рожДеСтвом!

С Новым  
годом!

С Новым  
годом!

                                                            Дорогие оренбуржцы!  
                         Региональное отделение Политической партии  
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Оренбургской области поздравляет вас  

с наступающим 2015 годом  
и рождественскими праздниками!

Дорогие оренбуржцы!  
Поздравляем вас с наступающим 2015 годом!
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Председатель партии СПравеДЛиваЯ роССиЯ, руководи-
тель партийной фракции в Госдуме Сергей миронов принял 
участие в программе «Структура момента» на Первом канале. 

Говоря о падении рубля, Сергей Миронов отметил, что, по его 
мнению, на валютном рынке сегодня «нет хозяина». 

«Центральный банк России в прямом смысле умыл руки и сказал: 
нас это не волнует. Хотя обязанность Центробанка - держать курс 
рубля и заботиться о состоянии экономики, - пояснил политик. - 
Нужно сказать, что рост экономики у нас затормозился задолго 
до санкций. И сегодня, когда, имея рычаги, Центробанк в прямом 
смысле ничего не делает, мы считаем, что Центробанк неправиль-
но использует свою независимость и свое положение». 

 По словам парламентария, население вынуждено спасать свои 
сбережения, а Центробанк «делает вид, что он ни при чем и ниче-
го не происходит». Он также отметил, что в сложившейся ситуации 
необходимо внести изменение в законодательство, позволяющее 
утверждать кандидатуру Председателя ЦБ не на пять лет, а на два 
года, по истечении которых должностное лицо обязано будет пред-
ставлять отчет о своей работе. 

Сергей Миронов рассказал о том, что СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
подготовила законопроект, согласно которому все экспортеры РФ, 
которые проводят торговые операции в валюте, получив выруч-
ку, обязаны продать 70% вырученной валюты. При этом Предсе-
датель СР отметил, что ограничивать покупку валюты населением 
бессмысленно. 

«Если Центробанк умывает руки и уходит с валютного рынка, го-
ворит, что не будет больше продавать валюту, давайте заставим де-
лать это экспортеров», - заявил он. 

Парламентарий также отметил, что к концу года рубль обяза-
тельно укрепится, поскольку налоги нужно будет платить в рублях. 

«Но, к сожалению, общемировая тенденция и позиция Центробан-
ка не вселяют оптимизма по поводу укрепления рубля в долго-
срочной перспективе, - подчеркнул он. - Совершенно очевидно, 
что государство сейчас не использует те механизмы, которые есть. 
Экономический рост замедляется, и очень катастрофично замед-
ляется. Сегодня существует огромная нехватка наличности». 

Депутат пояснил, что сегодня соотношение наличности к ВВП в 
России составляет 55,8%. В США - 88%, а в Японии - 250%. По сло-
вам парламентария, это еще одно подтверждение того, что финан-
совую политику РФ необходимо менять. 

Говоря о влиянии новых мировых экономических центров на 
Востоке, Сергей Миронов рассказал, что в конце октября по при-
глашению руководства правящей Коммунистической партии по-
бывал с визитом в Китае. Он отметил, что в беседе с руководством 
КНР его удивили две вещи: жесткий настрой в отношении политики 

США и четкое понимание выгодности сотрудничества с Россией. 
Политик отметил готовность Китая к расширению долго-
срочного сотрудничества с нашей страной. 

Он напомнил также о Шанхайской организации сотруд-
ничества, в которую входят и Россия, и Китай. В частности, 
в рамках данной организации проводятся военные учения, 
что имеет большое оборонное значение. 

www.spravedlivo.ru

в Госдуму внесен законопро-
ект, которым предлагается раз-
решить политическим партиям, 
выдвигавшим кандидатов в чле-
ны избирательной комиссии с ре-
шающим голосом, в уведомитель-
ном порядке отозвать указанных 
лиц. авторами поправок выступи-
ли лидер СПравеДЛивой роССии 
Сергей миронов и его коллега по 
фракции олег михеев.

По действующему законодатель-
ству срок полномочий избиратель-
ных комиссий, от территориальных 
до участковых, составляет пять лет. 
За это время члены комиссии, назна-
ченные партиями, зачастую теряют 
к работе интерес или начинают ра-
ботать на конкурентов, утверждают 
разработчики. При этом отзыв воз-
можен лишь в случае, если сотрудник 
избиркома признан недееспособ-
ным, если он становится подчинен-
ным или близким родственником 
кандидата, то есть пойдет к нему ра-
ботать или вступит с ним в брак.

«Мы предлагаем предоставить по-
литическим партиям законное право 
отзывать тех членов избирательных 
комиссий с решающим голосом, ко-
торых они выдвигали», - пояснил Ми-
ронов журналистам. Он отметил, что 
политическая партия несет ответ-
ственность за качество работы чле-
на избиркома, которого она выдви-
нула. «Поэтому возможность отзыва 
оказавшегося недобросовестным 
работника представляется вполне 
разумной. Тем более что выдвину-
тый партией член избиркома партии 
больше неподконтролен и неподот-
четен», - констатировал он.

Миронов также провел параллель 
между данной инициативой и другим 

резонансным предложением спра-
вороссов - о введении императивно-
го мандата (право фракции лишать 
полномочий своих депутатов в слу-
чае систематического неисполнения 
обязанностей, недавно этот законо-
проект был отклонен) и указал, что 
она также увеличивает ответствен-
ность политической партии за каче-
ственную работу ее членов.

Со своей стороны Михеев заявил, 
что нынешний «иммунитет действу-
ет на работников избиркомов разла-
гающе». «Во-первых, политические 
последствия: назначенные партия-
ми люди массово начинают работать 
на политических конкурентов, голо-
совать за решения не в пользу своей 
партии, - утверждал он. Во-вторых, 
иммунитет провоцирует сотрудни-
ков избиркомов относиться к своей 
работе спустя рукава, не посещать 
заседания комиссии», - добавил пар-
ламентарий.

Раньше партии набирали на корот-
кий срок выборов энтузиастов, кото-

рые были готовы биться как за идею, 
так и за карьерные возможности, на-
помнил Михеев. «Теперь же наших 
товарищей перекупают конкуренты 
оптом и на длительный срок, - ска-
зал он. - А что такое перекупленный 
член комиссии? Он не предупредит 
партию о внеочередных важных вы-
борах, проболеет важное заседание, 
умолчит о новых правилах оформле-
ния копий протоколов». По словам 
депутата, подобные случаи происхо-
дили в регионах не только со СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИЕЙ, но и с КПРФ, и 
с ЛДПР.

Во избежание осложнений вы-
борного процесса законопроектом 
предусматривается, что заявление 
об отзыве члена избиркома не мо-
жет быть подано в период, начина-
ющийся за десять дней до дня голо-
сования и заканчивающийся в день 
установления итогов голосования, 
определения результатов выборов, 
референдума.

Источник: ТАСС

24 ноября депутаты фрак-
ции «СПравеДЛиваЯ роС-
СиЯ» михаил емельянов и 
александр терентьев внесли 
в Государственную Думу про-
ект федерального закона «о 
внесении изменения в статью 
15 Федерального закона «о 
страховых взносах в Пенси-
онный фонд российской Фе-
дерации, Фонд социального 
страхования российской Фе-
дерации, Федеральный фонд 
обязательного медицинского 
страхования» и статью 24 Фе-
дерального закона «об обяза-
тельном социальном страхо-
вании от несчастных случаев 
на производстве и профес-
сиональных заболеваний». 

Как говорится в пояснитель-
ной записке, проект касается 
переноса сроков сдачи отчет-
ности и направлен на соверше-
ние администрирования нена-
логовых платежей.

Авторы документа напо-
минают, что Постановлением 
Правительства РФ утверждена 
«дорожная карта» по совершен-
ствованию налогового админи-
стрирования. Ее реализация 
должна привести к сокращению 
времени взаимодействия нало-
гоплательщиков и налоговых 
органов, упрощению правил 
ведения бухгалтерского и нало-
гового учета и повышению про-
зрачности правоприменения.

Одним из пунктов плана яв-
ляется продление сроков пред-
ставления всех видов налого-
вой отчетности на 5 дней, а при 
подаче отчетности в электрон-

ном виде - на 10 дней при со-
хранении существующих сро-
ков уплаты налога.

Вместе с тем он вносит изме-
нения только в часть вторую На-
логового кодекса РФ, а порядок 
уплаты налогов и сборов в час-
ти сборов установлен не только 
Налоговым кодексом.

Кроме того, сроки сдачи от-
четности по страховым взно-
сам, установленные Федераль-
ным законом от 24.07.2009 № 
212-ФЗ «О страховых взносах в 
Пенсионный фонд Российской 
Федерации, Фонд социального 
страхования Российской Феде-
рации, Федеральный фонд обя-
зательного медицинского стра-
хования» различаются на месяц 
между отчетностью в Фонд со-
циального страхования и Пен-
сионный фонд.

При этом принципы расчета 
страховых взносов идентичны 
и персонализированы, разница 
заключается в объеме представ-
ляемой информации, в Фонд со-
циального страхования не пре-
доставляются индивидуальные 
персональные сведения.

Поскольку расчет страховых 
взносов в Фонд социального 
страхования Российской Феде-
рации основан на сумме пер-
сонального дохода работника, 
срок сдачи отчетности - 15 дней 
- неоправданно короткий.

Улучшить администрирова-
ние взносов в Фонд социально-
го страхования Российской Фе-
дерации и призван внесенный 
законопроект.
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ДеПУтаты Фракции «Ср» 
внеСЛи ПоПравки в Законы 
о Страховых вЗноСах

СерГей миронов внеС ЗаконоПроект  
о Праве Партий отЗывать  
Своих ПреДСтавитеЛей в иЗБиркомах

СерГей миронов  
о ПаДении кУрСа рУБЛЯ

Сергей миронов: 
Mир наступит, 
если защитники 
Днр и Лнр 
остановят 
наступление 
киева на Донбасс

С 9 декабря власти Днр и украинские си-
ловики договорились повторно попытаться 
ввести режим прекращения огня - уже на тер-
ритории всего Донбасса. Данную новость про-
комментировал председатель партии СПра-
веДЛиваЯ роССиЯ, руководитель партийной 
фракции в Госдуме Сергей миронов.

«ДНР готова соблюдать договоренность, но, 
естественно, ждет того же и от силовиков. Ждут 
не только прекращения огня, но и отвода тяже-
лой техники на расстояние, с которого невозмо-
жен обстрел населенных пунктов Донбасса, - от-
метил Сергей Миронов. - Вопрос: дождутся ли? 
Ведь мы не раз убеждались в том, что Киев легко 
дает слово и так же легко забывает о своем обе-
щании».

По словам парламентария, последние обеща-
ния Киева прекратить огонь на деле обернулись 
разрушенными зданиями и гибелью людей.

«Можно ли верить такой власти? И что ждет 
жителей Донбасса на этот раз? Новые залпы, но-
вые снаряды и ракеты, которые в очередной раз 
будут убивать и ополченцев, и мирных жителей 
Новороссии? И все это под заявления Киева о 
проведении антитеррористической операции и 
наведении порядка», - подчеркнул он.

Председатель СР заявил, что все граждане Рос-
сии хотят мира в Новороссии, но, по его мнению, 
мир наступит только в том случае, если защитни-
ки ДНР и ЛНР остановят наступление Киева на 
Донбасс - «на свободу и независимость новых ре-
спублик».

«Похоже, что киевские власти понимают только 
один язык - язык силы. У ополченцев Новороссии 
сила есть, мы это знаем и видим. И разговаривать 
жестко и смело они тоже умеют, - подчеркнул по-
литик. - А на нашу помощь могут смело рассчи-
тывать: мы не оставим в беде наших друзей, мы 
поможем им в борьбе за свободу, которую они 
давно заслужили».

Источник: www.spravedlivo.ru
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- Прежде всего хо-
телось бы спросить 
о проделанной вами 

работе в этом году в качестве 
депутата Законодательного 
собрания. 

- Работа депутата Законодатель-
ного собрания складывается из 
многих составляющих. Прежде все-
го это непосредственное участие в 
работе заседаний Законодательно-
го собрания области, где рассматри-
ваются и принимаются областные 
законы и постановления. За истек-
ший период 2014 года было прове-
дено 7 заседаний Заксобрания, на 
которых было рассмотрено и при-
нято более 160 законов, 54 поста-
новления и рассмотрено 363 про-
екта федеральных законов 

Неотъемлемой частью депутат-
ской деятельности является зако-
нотворческая деятельность. В 2014 
году мной были внесены 2 законо-
проекта, один из которых - феде-
ральный, и 1 поправка к проекту 
областного закона. Эти законода-
тельные инициативы касались пе-
реноса срока уплаты транспортно-
го налога для физических лиц (глав 
КФХ, занимающихся сельскохозяй-
ственной деятельностью) на более 
поздний срок с учетом специфики 
сельхозпроизводства, увеличения 
(индексации) суммы ежемесячной 
компенсации медработникам рас-
ходов по ЖКХ, а также создания до-
полнительных условий предостав-
ления мер социальной поддержки 
для многодетных семей, проживаю-
щих в сельской местности. 

Важнейшее место в моей дея-
тельности занимает участие в ра-
боте фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ». За 2014 год нашей фрак-
цией было внесено 6 проектов за-
конов и постановлений Законода-
тельного собрания Оренбургской 
области. Кроме того, за этот год 
фракцией были проведены 4 за-
седания круглого стола, на кото- 
рых рассматривались злободнев-
ные социально-значимые вопросы. 
В сентябре этого года я в составе 
делегации нашей фракции принял 
участие в совместном заседании с 
депутатами-справедливороссами 
из Самарской губернской думы, на 
котором было подписано совмест-
ное обращение в Государственную 
Думу по ряду значимых вопросов, 
связанных с законодательной дея-
тельностью. 

И, наконец, наиболее значимым 
в своей депутатской деятельности 
я считаю непосредственную рабо-
ту с населением. За 2014 год ко мне  
поступило более ста двадцати ин-
дивидуальных или коллективных 
обращений от граждан из 8 райо-
нов Оренбургской области по раз-
личным вопросам, касающимся  
здравоохранения, образования, 
обеспеченности жильем, состоя-
ния дорог и автобусного сообще-
ния, неправомерных действий или 
бездействия должностных лиц и т.д. 
Для решения поступивших вопро-
сов мной были направлены соот-
ветствующие обращения в органы 
местного самоуправления, право-
охранительные органы, различные 
государственные инстанции, а так-
же привлекались СМИ, в том числе 
телевидение. По наиболее сложным 
вопросам было направлено 37 об-
ращений в адрес профильных ми-
нистров правительства Оренбург-
ской области. 

К сожалению, не все проблемы 

удается решить. Это связано с тем, 
что многие поднимаемые пробле-
мы носят системный характер. Так, 
основные проблемы многих сель-
ских жителей связаны с отсутстви-
ем работы и полноценной соци-
альной инфраструктуры на местах. 
Совершенно очевидно, что для ком-
плексного решения этих проблем 
необходимы значительные ресур-
сы на организацию рабочих мест 
и развитие социальной сферы на 
селе. Но при нынешней социально-
экономической политике государ-
ства это пока недостижимо. 

Некоторые из поднимаемых граж-
данами вопросов являются прямым 
следствием неэффективной рабо-
ты органов местного самоуправле-
ния или профильных министерств. 
Например, в 2014 году в мой адрес 
стало поступать много обращений 
от жителей ряда сел Оренбургской 
области по поводу возникших про-
блем с изучением их родного языка 
в общеобразовательных учрежде-
ниях. В этих обращениях говори-
лось о фактическом отсутствии в 
настоящее время упорядоченного 
механизма обеспечения этих школ 
пособиями для обучения на род-
ном языке. Считаю, что эта ситуа-
ция является вопиющей, так как в 
соответствии с Федеральной целе-
вой программой «Укрепление един-
ства российской нации и этнокуль-
турное развитие народов России 
(2014 - 2020 годы)» «Обучение на 
родном языке гарантировано Кон-
ституцией Российской Федерации 
и рядом международных актов, ра-
тифицированных Россией. Должны 
быть созданы условия для сохра-
нения и развития языков народов 
России, изучения родного языка». 
Региональная власть любит подчер-
кивать многонациональность на-
шего региона во время различных 
официальных мероприятий и все-
возможных фестивалей. Но нацио-
нальная культура не возникает на 
концертах и фестивалях, она возни-
кает в первичной среде воспитания 
- семье и школе. Может быть, реги-
ональным чиновникам от высоко-
парных слов пора бы уже перей- 
ти к реальным делам. Считаю, что 
указанная проблема должна быть 
решена правительством области в 
кратчайшие сроки.

Исходя из опыта своей депутат-
ской деятельности, хочу особо под-
черкнуть, что законы сами по себе 
ничего не создают. Это всего лишь 
инструмент. Разум, воля, способнос-
ти конкретных людей, принимаю-
щих решения, помноженные на 
каждодневную кропотливую рабо-
ту, - вот главный залог успеха любо-
го дела.

- Уходящий год ока-
зался чрезвычайно 
богатым на различ-

ные события в политической и 
экономической жизни нашей 
страны. хотелось бы узнать 
ваше мнение по поводу про-
исходящих событий. какие из 
них вы могли бы отметить осо-
бо?

- Действительно, произошедших 
за этот год событий в иные време-
на хватило бы на десятилетие. Но 
если отвлечься от частностей, то на 
самом деле все основные события 
этого года между собой переплете-
ны и тесно взаимосвязаны. Поэтому, 
думаю, не имеет смысла выделять 
какие-то отдельные события, а сле-
дует рассматривать общие законо-

мерности и извлекать уроки.
Самый значимый урок, который в 

очередной раз весомо и зримо пре-
поднесла нам история, заключается 
в том, что Россия как не имела, так 
и не имеет долгосрочных союзни-
ков - у нее есть только попутчики. 
Сильная и самодостаточная Россия 
никому, особенно Западу, не нуж-
на. Вызывает только сожаление, 
что, пытаясь подражать западному 
миру и встроиться в сложивший-
ся глобальный миропорядок, наша 
страна упустила очень много вре-
мени и ресурсов. Неужели без санк-
ций и изоляции со стороны стран  
Запада изначально не было оче-
видно, что нам всегда будут нуж-
ны собственная полноценная про-
мышленность, сельское хозяйство, 
образование, наука, здравоохране-
ние и т.д. А ведь, несмотря на показ-
ной оптимизм федеральных и реги-
ональных чиновников, ситуация в 
этих сферах удручающая. 

В тяжелые времена российский 
народ всегда умел сплотиться и вы-
стоять. Но недостаточно пытать-
ся сплотить народ только вокруг 
ура-патриотической идеи против 
какого-то «общего врага». Нужно 
еще уметь организовать населе-
ние страны для решения практиче-
ских задач. А для этого нужна дей-
ственная система государственного 
управления, перспективное плани-
рование, ресурсное обеспечение, 
эффективные организационные 
структуры, отлаженные хозяйствен-
ные, логистические и финансовые 
цепочки внутри страны и т.д. Мно-
гое из этого сейчас необходимо соз-
давать заново. Но пока мы наблю-
даем только шапкозакидательские 
настроения, нескончаемые бестол-
ковые реформы и бесконечную го-
ворильню и самовосхваление на 
всех уровнях власти. Все это, безу-
словно, вызывает тревогу и озабо-
ченность.

-  какие события 
уходящего года в на-
шей области вы счи-

таете наиболее значимыми 
или, наоборот, вызвавшими 
наибольшее разочарование? 

- Безусловно, самым значимым 
событием этого года для нашей об-
ласти были губернаторские выбо-
ры. Учитывая накопившиеся про-
блемы, с этими выборами в области 
были связаны очень серьезные на-
дежды и ожидания. В этой связи 
должен особо отметить принятое 
решение региональных отделений 
парламентских партий СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ, КПРФ и ЛДПР по 
выдвижению на пост губернатора 
области единого кандидата от оп-
позиции депутата Госдумы С.М. Ка-

тасонова. Это шаг является беспре-
цедентным в новейшей истории 
региональных выборов России. 
Участие в выборах таких равно-
значных кандидатов-тяжеловесов, 
как действующий губернатор Ю.А. 
Берг и С.М. Катасонов, привело бы к 
реальной состязательности идей и 
предвыборных программ и сопро-
вождалось бы предметной и интел-
лектуальной дискуссией по самым 
разнообразным вопросам и злобо- 
дневным проблемам области и пу-
тям их решения. А это в любом 
случае имело бы положительный 
эффект независимо от того, кто 
одержал бы окончательную победу, 
так как в итоговой программе дей-
ствий победившего кандидата, не-
сомненно, были бы учтены резуль-
таты предвыборных обсуждений. 

Однако, как уже известно, под аб-
солютно надуманными предлогами 
наш кандидат был снят с выборов. 
Кроме действующего губернатора, 
остальные кандидаты оказались ма-
лоизвестными людьми, фактически 
выполняющими роль статистов. По-
этому эти выборы оказались не толь-
ко безальтернативными, с явным и 
предсказуемым результатом, но и 
лишенными даже мало-мальского 
общественного обсуждения пред-
выборных программ кандидатов. В 
итоге наша область сохранила свой 
нынешний сомнительный полити-
ческий и экономический статус-кво 
при фактическом отсутствии четкой 
и внятной программы дальнейших 
действий. 

Совершенно очевидно, что такие 
псевдовыборы не могли вызвать ни-
чего, кроме глубокого разочарова-
ния не только у меня и моих коллег 
-однопартийцев, но и у наших еди-
номышленников из других партий, 
а также у широкого круга избирате-
лей области. В связи с этим остается 
только констатировать, что подоб-
ные действия власти явно не спо-
собствуют росту взаимопонимания 
и консолидации в обществе.

- кстати, к вопросу 
о консолидации. ка-
кова, по вашему мне-

нию, роль оппозиции в этом 
вопросе, ведь именно оппози-
цию некоторые представите-
ли власти зачастую обвиняют 
якобы в раскачивании ситуа-
ции в обществе?

- Так могут считать или очень 
недалекие, или слишком лукавые 
деятели. Поэтому давайте разбе-
ремся. Возможно, существуют раз-
личные радикальные оппозицион-
ные группировки, которые ставят 
целью свержение нынешнего госу-
дарственного строя РФ любой це-
ной, в том числе путем проведения 

«цветных революций». Однозначно 
считаю, что с такими проявлениями 
необходимо вести бескомпромис-
сную борьбу.

Что касается деятельности Полити-
ческой партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ, то ее основной программной  
целью является построение соци-
алистического общества, где учи-
тываются интересы широкого кру-
га населения, а не различных групп 
влияния - чиновников, олигархов 
и т. д. Однако все последние годы 
руководство страны, опираясь на 
партию «Единая Россия», имеющую 
парламентское большинство, про-
должает упорно проводить в стране 
сомнительную либеральную эконо-
мическую политику. Именно поэто-
му в регионах происходят всевоз-
можные оптимизации социальных 
программ, приводящие к массовому 
закрытию школ, больниц, ФАПов и т. 
д. Во многих случаях этому способ-
ствует и соглашательская позиция 
региональных чиновников, не спо-
собных по-другому решать постав-
ленные социально-экономические 
задачи. Поэтому совершенно оче-
видно, что члены нашей фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» всегда 
выступали и будут в дальнейшем 
выступать против бездумных ре-
форм и реорганизаций, которые 
приводят только к ухудшению жиз-
ни населения. 

Основными условиями социаль-
ной стабильности являются равен-
ство всех перед законом, справед-
ливость и наличие обратной связи 
между населением и властью. Если 
этого нет, то все разговоры о ста-
бильности и консолидации - это пу-
стой треп. И тогда возможна лишь 
консолидация для галочки - в виде 
чиновничьей круговой поруки. К 
чему это приводит, можно напом-
нить на примере сказки Г.Х. Андер-
сена «Голый король», в которой 
придворная рать, единодушно под-
держивая короля в его чванливом 
неведении, доводит ситуацию до аб-
сурда. В обществе всегда нужен тот, 
кто скажет отрезвляющую правду. 
Именно это и вынужден зачастую 
прямо говорить руководитель на-
шей фракции В.И. Фролов в адрес 
руководства области: «У вас много 
желающих хвалить и соглашаться, 
но хотя бы от нас выслушайте ино-
гда и горькую правду…» 

Исходя из этого, деятельность на-
шей фракции я считаю безуслов-
но положительной и необходимой. 
Поэтому все обвинения о внесении 
нами как оппозицией нестабильно-
сти в общество - это глупость и аб-
сурд.

- какие пожелания 
и поздравления вы 
хотели бы передать 

нашим читателям?

УВАжАЕМыЕ жИТЕЛИ  
ОРЕнбУРгСкОй ОбЛАСТИ! 
наш народ всегда находил в себе 
силы и мужество для преодоления 
самых сложных исторических 
ситуаций. В этом нам помогали 
коллективизм, товарищество, 
взаимовыручка, бескорыстная 
помощь ближнему и другие ве-
ликолепные качества, присущие 
нашему народу. к большому сожа-
лению, за последние десятилетия 
эти понятия стали в нашем об-
ществе утрачиваться. Считаю, 
пора преломить эту тенденцию, 
и тогда мы сможем преодолеть 
любые жизненные невзгоды.
жЕЛАЮ  ВАМ  В  нАСТУПАЮщЕМ  
2015  гОДУ  СчАСТьЯ,  МИРА,  
ДОбРА  И  кРЕПкОгО  
ЗДОРОВьЯ!

Фаик аСЯев  
об итогах уходящего года

?

2014-й год оказался насыщенным на значимые события в поли-
тической, общественной и экономической жизни страны и орен-
бургской области. об итогах работы за год и своем отношении 
к наиболее значительным событиям уходящего года в интер-
вью нашей газете рассказал депутат Законодательного собрания 
оренбургской области V созыва, член фракции «СПравеДЛиваЯ 
роССиЯ» Ф.и. асяев. 

Пресс-служба РО ПП СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Оренбургской области



3 декабря состоялось 37-е заседание 
Законодательного собрания области. 
основным вопросом повестки дня яв-
лялось рассмотрение во втором чтении 
проекта закона «об областном бюдже-
те на 2015 и на плановый период 2016 и 
2017 годов». 

Принятие бюджета в первом чтении со-
стоялось еще месяц назад (см. СГ № 9(55). 
К рассмотрению законопроекта во втором 
чтении депутаты фракции «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ» подготовили соответствую-
щие поправки, позволяющие адаптировать 
утверждаемый бюджет области для пред-
ставителей наименее защищенных слоев 
населения Оренбургской области: работ-
ников сферы здравоохранения, образова-
ния, предпринимателей, льготников и ря-
довых обывателей в целом.

Из всех поправок, внесенных фракци-
ей «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», поддержа-
на губернатором области только одна, 
и то не полностью: о выделении 98 718,9 
тыс. рублей на реализацию закона «О де-
тях войны». Однако эта сумма составляет 
только стоимость ежемесячной денежной 
выплаты данной категории граждан в 2015 
году (по 300 рублей в месяц). Кроме этого, 
депутаты фракции вносили поправку и о 
выделении 41 млн. 052,3 тыс. рублей ми-
нистерству здравоохранения области на 
обеспечение льготными лекарственными 
средствами граждан категории «дети вой-
ны». Несмотря на заявление министра фи-
нансов области Т.Г. Мошковой на заседа-
нии Законодательного собрания области 
6.11.2014 года о включении всех расход-
ных обязательств на реализацию закона 
«О детях войны», увеличение расходов на 
эту статью в разделе «Здравоохранение» 
не наблюдается.

Также остается загадкой, почему закон 
«О детях войны» будет выполняться за счет 
снятых средств (100 миллионов рублей) с 
раздела «Дотации бюджетам городских 
округов и муниципальных районов на под-
держку мер по обеспечению сбалансиро-
ванности бюджетов». Фактически за счет са-
мих муниципалитетов.

Также депутаты фракции предложили до-
полнительно прописать увеличение меж-
бюджетных трансфертов, выделяемых из 
областного бюджета городским округам 
и муниципальным районам с целью соз-
дания условий для обеспечения образо-
вательного процесса в малокомплектных 
школах и малокомплектных классах на 2015 
год в сумме 360 миллионов рублей. Это по-
зволило бы обеспечить сверхнорматив-
ным подушевым финансированием сель-
ские малокомплектные образовательные 
организации для формирования необхо-
димого фонда оплаты труда и страховых 
взносов педагогических работников, про-
живающих и работающих на селе. Справед-
ливороссы предложили внести поправки в 
приложение по расходованию данных до-
полнительных бюджетных «назначений» в 
виде «субвенций муниципальным районам 
на обеспечение общедоступного и бесплат-
ного начального общего, основного общего 
образования, а также дополнительного об-
разования детей в муниципальных образо-
вательных организациях».

 Также было предложено отказаться от 
выделения 108 миллионов рублей, выде-
ляемых на поощрение муниципальных 
общеобразовательных организаций, пре-
высивших средний областной балл по ре-
зультатам единого государственного эк-
замена, и направить данные бюджетные 
средства на сверхнормативное подушевое 
финансирование в сельских малокомплект-
ных школах и малокомплектных классах. 
Данное предложение было отклонено.

Фракция предложила выделить дополни-
тельно 100 млн. рублей на финансирование 
строительства и предоставления жилья со-
циального найма гражданам и их семьям, 
относящимся к льготным категориям (ин-
валиды, семьи, имеющие детей-инвалидов, 
малоимущие и многодетные семьи и т.п.). 
Данные средства можно было изыскать за 
счет сокращения на 10 процентов выделе-

ния средств на строительство объектов го-
сударственной собственности стоимостью 
более 70 миллионов рублей. Такое предло-
жение опять пришлось «не по душе» прави-
тельству области.

Фракция внесла поправку об увеличе-
нии расходов по разделу «массовый спорт» 
за счет сокращения расходов на 100 мил-
лионов рублей на «Спорт высших дости-
жений», по которой отнесены бюджетные 
субсидии некоммерческим организаци-
ям (спортивным клубам команд мастеров 
спорта) для финансирования международ-
ных, всероссийских и межрегиональных со-
ревнований, в том числе для материально-
технического обеспечения их деятельности 
(приобретение спортивной экипировки 
и т.п.). Ведь в проекте областного бюдже-
та «разрыв» в финансировании разделов 
«массовый спорт» и «спорт высших дости-
жений» достиг разницы уже в 10 раз. Ви-
димо, правительство области считает, что 
«массовый спорт» - это прерогатива муни-
ципалитетов (и только).

Фракция внесла поправку о сокращении 
расходов областного бюджета на содер-
жание должностных лиц исполнительных 
органов власти правительства области, а 
также других государственных органов и 
государственных казенных учреждений 
Оренбургской области, финансируемых из 
областного бюджета, на сумму, равную 10 
процентам данных расходов, или 205 млн. 
рублей. Данную сумму предлагалось на-
править на сверхнормативное подушевое 
финансирование сельских малокомплект-
ных классов с целью их сохранения в 2015 
году. Однако правительство области откло-
нило данную поправку. Хотя даже по ана-
логии с текущим 2014 годом после приня-
тия закона об областном бюджете уже 21 
января 2014 года был издан указ губерна-
тора № 47-УК, в котором было предписа-
но всем главным распорядителям бюджета 
сократить свои ведомственные расходы на 
10 процентов.

Фракция своей поправкой предложила 
увеличить бюджетные назначения на капи-
тальный ремонт лечебно-профилактических 
учреждений дополнительно в размере 100 
млн. рублей в связи с отсутствием данных 
назначений в структуре расходов Террито-
риального фонда ОМС. Перераспределе-
ние бюджетных назначений предлагалось 
исполнить за счет сокращения расходов на 
объекты капитального строительства по 
разделу министерства капитального стро-
ительства, жилищно-коммунального и до-
рожного хозяйства. Правительство области 
отклонило данную поправку.

Фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» вы-
разила отрицательное отношение к приня-
тию проекта областного бюджета на 2015 

год и на плановый период 2016 и 2017 го-
дов. Депутаты фракции не согласны с увели-
чением верхнего предела государственно-
го внутреннего долга, который в 2015 году 
достигнет 55 процентов всех собственных 
налоговых и неналоговых доходов (33 542 
775,6 тыс. рублей). Фракция считает, что об-
ластной бюджет является социальным, но 
на деле он отражает в первую очередь инте-
ресы органов исполнительной влас-ти пра-
вительства, которое одновременно прово-
дит «реформы» во всей социальной сфере: 
здравоохранение, образование, социаль-
ное обслуживание населения. И все прово-
димые реформы оборачиваются сокраще-
нием сельских школ, закрытием участковых 
больниц и ФАПов, ухудшением транспорт-
ного обслуживания граждан в муниципаль-
ных районах области, закрытием учрежде-
ний социального обслуживания населения 
и сокращением учителей, врачей, меди-
цинских сестер, социальных работников. 
Практика показывает, что данные реформы  
провальны, а их инициаторы не представ-
ляют глубины их негативных последствий 
для жизни оренбуржцев и экономики ре-
гиона.

О каких реформах сегодня может идти 
речь, когда правоохранительная система 
не ведет реальной борьбы с коррупцией и 
публичным воровством чиновников всех 
уровней, как это происходит в центре и на 
муниципальном уровне. Примерами мо-
гут служить Бузулукский и Пономаревский 
районы. О данных фактах известно всем, но 
до привлечения должностных лиц к ответ-
ственности дело так и не доходит. Следова-
тельно, никакие нынешние «реформы» не 
приведут к улучшению жизни и здоровья 
жителей нашей области.

По итогам голосования, которому пред-
шествовали горячие дебаты и шквал разно-
направленных аргументов, бюджет области 
был принят во втором чтении большин-

ством голосов депутатов «партии власти», 
невзирая на поправки, внесенные предста-
вителями оренбургской оппозиции.

Также во втором чтении были рассмотре-
ны законопроекты об объединении муни-
ципальных образований «Сорочинский рай-
он» с городским округом «Город Сорочинск» 
и «Гайский район» с городским округом «Го-
род Гай» соответственно.

Законопроекты об объединении указан-
ных муниципальных образований были вне-
сены губернатором в срочном порядке еще 
28 октября текущего года, а уже 6 ноября 
были приняты в первом чтении на заседа-
нии областного парламента (см. СГ № 9(55) 
«Глупость или вредительство»). Депутаты 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» един-
ственными из всех депутатов Законода-
тельного собрания области направили свои 
замечания, предложения и поправки к дан-
ным проектам областных законов, которые 
исключают нарушения федерального зако-
нодательства. В противовес мнению парла-
ментского большинства руководитель фрак-
ции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» В.И. Фролов 
привел ответы руководителей компетент-
ных министерств и ведомств относительно 
данного вопроса:

- председателя комитета Государственной 
Думы РФ шестого созыва по федеративно-
му устройству и вопросам местного само-
управления В.Б. Кидяева;

 - первого заместителя Генерального про-
курора Российской Федерации А.Э. Буксма-
на;

- начальника управления по надзору за 
исполнением федерального законодатель-
ства Ю.В. Рываева.

 Опираясь на заключения компетентных 
органов, можно сделать один-единственный 
вывод: в действующем федеральном зако-
нодательстве не предусмотрено положений 
о возможности объединения всех сельских 
поселений, расположенных в границах му-
ниципальных районов (Сорочинского райо-
на - 15 поселений, Гайского района - 8 посе-
лений) в границах нового муниципального 
образования: городской округ «Город Соро-
чинск» и городской округ «Город Гай». 

По этому поводу региональное отделе-
ние партии СПравеДЛиваЯ роССиЯ со-
вместно с обкомом кПрФ с раннего утра 
провело пикет у здания администрации 
области под лозунгом «нет развалу мест-
ного самоуправления!»

Однако губернатор - председатель прави-
тельства Оренбургской области Ю.А. Берг и 
депутаты фракции «Единая Россия» реши-
ли добиться принятия во втором чтении  
объединения данных муниципальных обра-
зований. Рассмотрение этих вопросов вы-
звало жаркие споры и целую бурю эмоций 
депутатов всех фракций. Депутаты правя-
щей партии даже направили в комиссию по 
парламентской этике заявление с просьбой 
лишить В.И. Фролова возможности высту-
пления на следующем заседании ЗС. В ито-
ге так же, как и в случае с рассмотрением 
законопроектов в первом чтении, парла-
ментское большинство утвердило данные 
законы и во втором чтении, невзирая на по-
правки и воззвания к здравому смыслу сво-
их коллег от оппозиции. 

Справедливая газета 
в Оренбуржье 
16 декабря 2014 г. позиция4

БюДжет ПринЯт,  
районы и ГороДСкие окрУГа 
оБъеДинены



28 ноября состоялось внеочередное засе-
дание Законодательного собрания облас- 
ти. в повестке значилось всего 2 вопроса, 
ключевым из которых был вопрос «об об-
ращении депутатов Законодательного со-
брания оренбургской области к министру 
природных ресурсов и экологии россий-
ской Федерации Донскому С.е. о необходи-
мости принятия мер по обеспечению эко-
логической безопасности национального 
парка «Бузулукский бор».

Суть данного обращения сводилась к тому, 
чтобы совместными усилиями депутатов об-
ластного парламента не допустить уничто-
жения жемчужины Оренбургской области 
- лесного фонда ФГБУ «Национальный парк 
«Бузулукский бор» - в с вязи с намерениями 
руководства ОАО «Оренбургнефть» начать 
промышленную добычу нефти и попутного 
газа на территории Бузулукского бора под 
обоснованием ремонта аварийных скважин, 
законсервированных в 60-е годы прошлого 
столетия.

Примечательно, что под данным обращени-
ем, инициатором которого является фракция 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», подписались депу-
таты сразу всех четырех фракций областного 
парламента - как от оппозиции, так и от «пар-
тии власти».

По итогам голосования по данному вопро-
су депутаты всех фракций единогласно под-
держали проект обращения по спасению Бу-
зулукского бора.

Проект обращения к Президенту РФ В.В. Пу-
тину о недопустимости промышленной добы-
чи нефти на территории Бузулукского бора 
утвержден еще 21 ноября текущего года на 
совместном заседании депутатов фракций 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», КПРФ и ЛДПР, на 
котором депутаты от оппозиции обсуждали 
угрозу, нависшую над Бузулукским бором.

21 ноября в малом зале здания правитель-
ства области № 2 прошло совместное засе-
дание депутатов фракций «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ», КПРФ и ЛДПР в Законодательном 
собрании Оренбургской области по обсуж-
дению вопроса о ситуации, сложившейся в  
связи с намерениями руководства ОАО «Орен-

бургнефть» начать промышленную добычу 
нефти и попутного газа на территории лес-
ного фонда ФГУП «Национальный парк «Бузу-
лукский бор» под обоснованием ремонта ава-
рийных скважин, законсервированных в 60-е 
годы прошлого столетия. В обсуждении дан-
ного вопроса приняли участие начальник от-
дела экологического мониторинга и охраны 
природных ресурсов Министерства природ-
ных ресурсов, экологии и имущественных от-
ношений Оренбургской области Д.В. Классен, 
заместитель руководителя Управления Фе-
деральной службы по надзору в сфере при-
родопользования по Оренбургской области  
М.А. Коваль. В обсуждении острых проблем 
Бузулукского бора и намерений ОАО «Орен-
бургнефть» добиться разрешения на добычу 
нефти в бору активно приняли участие депу-
таты Законодательного собрания области В.И. 
Фролов, Р.М. Юсупов, Ф.И. Асяев, В.Г. Новиков, 
В.А. Рябов, М.А. Амелин, А.В. Рейзлер, С.А. Хи-
мич.

Открывал заседание руководитель фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» Владимир Фролов.

В Оренбургской и Самарской областях рас-
полагается уникальный лесной массив - Бузу-
лукский бор, являющийся одним из редчай-
ших ленточных боров, оставшихся на земном 
шаре. Это самый крупный в степной зоне Се-
верной Евразии и единственный в степном За-
волжье лесной массив с исторически сложив-
шимся природным ландшафтом.

Постановлением Совета министров СССР 
от 7 мая 1948 года № 1494 «О мерах по вос-
становлению лесов и улучшению лесного хо-
зяйства в лесном массиве «Бузулукский бор» 
было создано Управление лесного хозяйства 
«Бузулукский бор», и лесной массив был отне-
сен к лесам первой группы. С начала 50-х го-
дов прошлого века на территории Бузулукско-
го бора проводились геолого-разведочные и 
нефтегазодобывающие работы. В результате 
было открыто семь месторождений нефти и 
газа: Могутовское, Воронцовское, Гремячев-
ское - на территории Оренбургской области, 
а также Неклюдовское, Колтубановское, Дол-
матовское и Борское - на территории Самар-
ской области. 

В связи с серьезной аварией, произошед-
шей в 1971 году на одной из нефтедобываю-
щих скважин, которая привела к разливу неф-
ти и пожарам, советским правительством 
было принято решение о прекращении дея-

тельности государственных нефтянных ком-
паний, ликвидации и консервации всех 162 
нефтяных скважин в Бузулукском бору.

Для защиты лесного фонда общей площадью  
106 тыс. гектаров на землях Богатовского, Бор-
ского и Кинель-Черкасского районов Самар-
ской области и землях Бузулукского района 
Оренбургской области 2 июня 2007 года рас-
поряжением Правительства Российской Фе-
дерации № 709-р был учрежден националь-
ный парк «Бузулукский бор», а 29 декабря 
2007 года постановлением Правительства Рос-
сийской Федерации от 29 декабря 2007 года  
№ 1952-р создано федеральное государствен-
ное бюджетное учреждение «Национальный 
парк «Бузулукский бор».

Однако экологическая ситуация остается 
напряженной, так как в настоящее время на-
циональному парку угрожает потенциальная 
опасность, которая выражается не только в 
проявлениях выхода нефти и газа на поверх-
ность земли, так как 59 из них находятся в ава-
рийном состоянии, но и по инициативе руко-
водства ОАО «Оренбургнефть» приступить к 
немедленной разработке и добыче нефти на 
этих месторождениях в связи с падением объ-
емов добычи нефти на территории Оренбург-
ской области.

По заключениям и выводам ряда ученых со-
ветского периода и ученых нашего времени - 
какая-либо добыча нефти и газа приведет к на-
рушению экосистемы под Бузулукским бором 
и его исчезновению. Примером тому может 
служить территория Самарской области, на 
которой происходила промышленная добыча 
нефти. Это привело к гибели огромных масси-
вов леса. Непринятие срочных мер приведет к 
экологической катастрофе и уничтожению на-
ционального парка «Бузулукский бор» на тер-
ритории Оренбургской области.

Для предотвращения этой потенциальной 
опасности Правительству Российской Феде-
рации необходимо принять решение о вклю-
чении месторождений нефти и газа, располо-
женных на территории национального парка 
«Бузулукский бор», в федеральный фонд ре-
зервных участков недр России.

В настоящее время в министерствах Россий-
ской Федерации «в стадии проработки» нахо-
дится вопрос по включению в федеральный 
фонд резервных участков недр России дан-
ных месторождений нефти и газа, выделению 
дополнительных финансовых средств на со-

держание федерального фонда резервных 
участков недр России. Это позволит присту-
пить к комплексному исследованию всех ком-
понентов экосистем Бузулукского бора и про-
ведению переликвидации и переконсервации 
аварийных скважин, что позволит сохранить 
уникальное национальное достояние России 
и Оренбургской области - Бузулукский бор.

К концу 2014 года Министерством природ-
ных ресурсов и экологии Российской Феде-
рации планируется представить в Правитель-
ство Российской Федерации окончательный 
список месторождений полезных ископае-
мых для включения их в федеральный фонд 
резервных участков недр России.

«Мы, депутаты Законодательного собрания 
Оренбургской области, обращаемся к Прези-
денту Российской Федерации Путину В.В. и 
Председателю Правительства Российской Фе-
дерации Медведеву Д.А. о скорейшем включе-
нии в федеральный фонд резервных участков 
недр России Борского, Воронцовского, Гремя-
чевского, Долматовского, Колтубановского, 
Могутовского и Неклюдовского месторожде-
ний нефти и газа, расположенных на террито-
рии национального парка «Бузулукский бор», 
и недопустимости промышленной добычи 
нефти и газа на их территории и предусмо-
треть необходимые финансовые средства в 
федеральном бюджете для переликвидации и 
переконсервации аварийных скважин на тер-
ритории Бузулукского бора».

Бузулукский бор должен быть сохранен для 
будущих поколений, оставаться и в дальней-
шем уникальным природным лесным масси-
вом в степной зоне России и Северной Евра-
зии.

 По итогам заседания был принят проект 
Постановления Законодательного собрания 
Оренбургской области «Об обращении де-
путатов Законодательного собрания Орен-
бургской области к Президенту Российской 
Федерации В.В. Путину и Председателю Пра-
вительства Российской Федерации Д.А. Мед-
ведеву о скорейшем включении в федераль-
ный фонд резервных участков недр России 
Борского, Воронцовского, Гремячевского, 
Долматовского, Колтубановского, Могутов-
ского и Неклюдовского месторождений неф-
ти и газа, расположенных на территории ФГБУ 
«Национальный парк «Бузулукский бор», и не-
допустимости промышленной добычи нефти 
и газа на их территории».
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2 декабря в Госдуме РФ состоялось расширенное заседание 
секции «Совет по жилищно-коммунальному хозяйству» экс-
пертного совета фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» на тему 
«Проблемы соблюдения прав граждан при организации ре-
гиональных систем капитального ремонта и переселении из 
аварийного жилищного фонда». От регионального отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Оренбургской области в за-
седании принял участие член Альтернативного правитель-
ства области, председатель ТСЖ № 39 В.Н. Кузнецов с докла-
дом на тему «О соблюдении прав граждан, проживающих в 
многоквартирных домах, при принятии решения о переходе 
на формирование специального счета капитального ремонта 
жилого дома и отказа от его формирования на счете регио-
нального оператора». 

Открывая заседание, председатель партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, руководитель партийной фракции в Госдуме Сергей 
Миронов выступил с докладом, в котором отметил, что после 
проведения пленарного заседания экспертного совета фрак-
ции «СР», состоявшегося 7 ноября, были намечены новые пер-
спективы законодательной деятельности.

Участники расширенного заседания секции «Совет по ЖКХ» 
экспертного совета фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» - де-
путаты Государственной Думы Российской Федерации, пред-
ставители федеральных органов исполнительной власти 
Российской Федерации, органов государственной власти 
субъектов Российской Федерации и муниципальных образо-
ваний, общественных организаций, представители научного 
и экспертного сообщества - обсудили проблемы, связанные 
с соблюдением прав граждан при проведении капитально-
го ремонта и переселении из аварийного жилищного фон-
да, и отметили,что приоритетной целью реформирования 
жилищно-коммунального хозяйства является повышение ка-
чества жизни граждан Российской Федерации путем создания 
безопасных и благоприятных условий их проживания. Реали-
зация данной цели напрямую связана с состоянием жилищно-
го фонда. Недоремонт жилищного фонда, его ветхость и ава-
рийность потребовали выработки системных решений.

По итогам заседания его участники разработали рекомен-
дации для выработки системных решений в области рефор-
мирования жилищно-коммунального хозяйства, которые 

должны привести к повышению качества жизни россиян пу-
тем создания безопасных и благоприятных условий их про-
живания.

1. Государственной Думе Федерального Собрания Россий-
ской Федерации:

1.1. Принять проекты федеральных законов:
- № 622198-6 «О внесении изменений в Жилищный кодекс 

Российской Федерации»;
- № 616536-6 «О внесении изменения в статью 156 Жилищ-

ного кодекса Российской Федерации»;
1.2. Продолжить разработку законодательных предложе-

ний, направленных на реализацию положений, содержащихся 
в выводах судов высших инстанций по вопросам переселения 
граждан из аварийного жилищного фонда, не допустив при 
этом принятия предлагаемых представителями федераль-
ных органов исполнительной власти норм, направленных на 
ущемление прав граждан в этой сфере.

2. Правительству Российской Федерации, федеральным ор-
ганам исполнительной власти, уполномоченным в соответ-
ствующих сферах деятельности:

2.1. Разработать механизм выполнения обязательств по 
производству капитального ремонта многоквартирных до-
мов бывшим наймодателем, исключая использование средств 
собственников помещений в многоквартирных домах;

2.2. Предусмотреть выделение бюджетных средств в це-
лях исполнения обязанности Российской Федерации, как соб-
ственника помещений в многоквартирных домах, по уплате 
взносов на капитальный ремонт;

2.3. Пересмотреть концепцию проекта федерального зако-
на «О внесении изменений в Жилищный кодекс Российской 
Федерации и отдельные законодательные акты» (в части вве-
дения новых механизмов переселения граждан из аварийного 
жилищного фонда, признанного таковым после 1 января 2012 
года) на предмет разработки норм, направленных на защиту 
прав и интересов граждан при их переселении из аварийно-
го жилищного фонда с учетом изменения подхода к определе-
нию выкупной цены за изымаемое жилое помещение.

3. Фракциям «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в законодательных 
(представительных) органах государственной власти субъек-
тов Российской Федерации:

3.1. Рекомендовать законодательным (представительным) 
органам государственной власти субъектов Российской Феде-
рации поддержать концепции проектов федеральных законов 
№ 622198-6 «О внесении изменений в Жилищный кодекс Рос-
сийской Федерации» и № 616536-6 «О внесении изменения в 
статью 156 Жилищного кодекса Российской Федерации»;

3.2. Инициировать в законодательных (представительных) 
органах государственной власти субъектов Российской Фе-
дерации вопрос о рассмотрении предложенной представите-
лями федеральных органов исполнительной власти концеп-
ции проекта федерального закона «О внесении изменений 
в Жилищный кодекс Российской Федерации и отдельные за-
конодательные акты» (в части введения новых механизмов 
переселения граждан из аварийного жилищного фонда, при-
знанного таковым после 1 января 2012 года) на предмет ее 
соответствия правам граждан и выразить в адрес Правитель-
ства Российской Федерации отрицательную позицию по дан-
ной концепции;

3.3. Совместно с органами исполнительной власти субъ-
ектов Российской Федерации и прокуратуры инициировать 
проверки по вопросу выявления случаев неправомерного 
повышения размера платы граждан - нанимателей жилых по-
мещений за социальный наем. 

в Госдуме состоялось расширенное заседание 
совета по жилищно-коммунальному хозяйству

Депутаты Законодательного  
собрания области -  
за сохранение Бузулукского бора
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12 декабря состоялось общее собрание членов пар-
тии местного отделения СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
городе Орске. В общем собрании принимал участие 
председатель Совета регионального отделения пар-
тии В.И. Фролов. Главным в повестке значился вопрос 
об избрании председателя Совета местного отделения 
партии. Прежний председатель Совета местного отде-
ления - Галина Барсукова - безвременно ушла из жизни 
минувшей осенью. Решением Совета регионального от-
деления от 6 декабря 2014 г. для избрания председате-
лем Совета местного отделения партии в городе Орске 
была рекомендована кандидатура члена партии - Шир-
киной Людмилы Дмитриевны.

12 декабря на общем собрании членов партии мест-
ного отделения в городе Орске кандидатура Л.Д. Шир-
киной была единогласно поддержана участниками со-
брания.

Также на общем собрании были избраны но-
вые члены Совета орского местного отделения Пар-
тии. В состав Совета дополнительно были избраны 
Л.Ю. Кондрашова, М.П. Романова, Ю.С. Шваракова. В 
торжественной обстановке членам орского местно-
го отделения партии были вручены партийные би-
леты и нагрудные знаки членов партии СПРАВЕДЛИ-

ВАЯ РОССИЯ. Новые партийные билеты были вручены 
пяти членам партии лично председтелем Совета РО  
В.И. Фроловым.

После состоялось первое заседание вновь избран-
ного Совета. В ходе заседания членами совета МО были 
приняты важные решения по организации партийной 
работы в городе Орске. Были подведены итоги работы 
прежнего совета МО и определены задачи для даль-
нейшего решения, касающегося деятельности местно-
го отделения партии. 

Кроме того, участники общего собрания сошлись во 
мнении, что усиление позиций партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в общественно-политической жизни региона 
должно стать надежной гарантией того, что растущее 
гражданское движение будет связано с решением важ-
нейших социальных задач в городе Орске.

Лейтмотивом звучали слова о необходимости со-
хранять единство партийных рядов и вместе бороть-
ся за реализацию положений партийной программы 
и социал-демократических ценностей, активно вклю-
читься в обсуждение проекта новой редакции про-
граммы партии, готовиться к предстоящим выборам 
депутатов городского Совета, которые состоятся 6 сен-
тября 2015 года. 

С недавних пор в адрес депутата 
Законодательного собрания облас- 
ти в.и. Фролова стали поступать 
обращения от жителей Понома-
ревского района об имеющих мес-
то хищениях бюджетных средств 
при проведении капитального 
ремонта и содержании ряда бюд-
жетных учреждений района, в 
частности детских дошкольных 
учреждений со стороны местных 
чиновников. Причем на «не со-
гласных» с таким положением ве-
щей работников данных учреж-
дений стали «сыпаться» угрозы 
увольнения при отказе от их учас-
тия в финансовых нарушениях.

История эта началась с того момен-
та, как в Пономаревский район, адми-
нистрацию которого возглавляет В.Д. 
Щетинин, стали привлекаться огром-
ные средства на ремонт образова-
тельных учреждений. Полгода назад 
начался капитальный ремонт здания 
Пономаревской средней школы на 
сумму 89 млн. рублей, здания быв-
шего Пономаревского социального 
приюта для детей на сумму 16 милли-
онов рублей. В 2013 году капитально-
му ремонту подверглись два детских 
сада районного центра и построен 
детский сад в селе Софиевка.

Все бы хорошо - район строится, 
процветает! Однако половина выде-
ленных средств, а то и более, по мне-
нию жителей, стали, видимо, оседать 
«в карманах» местных чиновников, 
которые для проведения ремонтных 
работ привлекали единственного на 
все случаи одного подрядчика - ООО 
«Ремотделка».

В 2013 году для того, чтобы ремонт 
зданий двух детских садов села По-
номаревка № 3 «Колокольчик» и № 1  
«Теремок» состоялся, их даже ЛИК-
ВИДИРОВАЛИ постановлениями гла-
вы администрации (Учредителя) без 
схода граждан, без процедуры при-
знания учреждений нерентабельны-
ми. Просто-напросто признали зда-
ния аварийными.

Вновь созданные вместо этих 
учреждений автономные детские 
сады «Сказка» и «Улыбка» предназна-
чены были обеспечить дополнитель-
ные места для детей дошкольного 
возраста. Но о каких дополнительных 
местах могла идти речь, если сады, по 
сути, остались теми же, включая ра-
ботников, которым даже пособие по 
ликвидации не выплачивалось. По 
закону вновь созданные автономные 
учреждения имели право заключить 
договор с подрядчиком. Разумеется, 
заведующих данными учреждениями 
вынудили подписать договоры о кап-
ремонте именно с ООО «Ремотдел-
ка». Сметы на ремонт составляла эта 
же организация. Как следует из обра-

щений, под давлением местных чи-
новников было подписано большое 
количество чистых листов. Где и как 
они использовались, остается только 
догадываться. Во время ремонта ряд 
неравнодушных работников неодно-
кратно пытались выразить свой про-
тест относительно качества выполня-
емых работ, вступая в конфронтацию 
с руководством, в связи с чем в их 
адрес посыпались угрозы увольне-
ния. После окончания ремонта с про-
веркой эффективности расходования 
бюджетных средств приезжали пред-
ставители областного УБЭП. Осуще-
ствили проверку сметы и локальных 
расчетов, отчитались перед руко-
водством, что, дескать, все в поряд-
ке. Обещанную независимую экспер-
тизу объемов выполненных работ и 
используемых в ремонте материалов 
никто проводить, разумеется, не стал. 
В итоге на ремонт были выделены 
средства из федерального, областно-
го, местного бюджетов. А куда потра-
чены эти средства? В каком объеме 
они вложены в капитальный ремонт? 
Чиновники отдела образования «не 
нашли» средств на услуги организа-
ции, которая могла бы осуществлять 
контроль за ходом ремонта, ссылаясь 
на их отсутствие в смете. Следить за 
ходом ремонта администрация райо-
на уполномочила специалиста отде-
ла архитектуры администрации По-
номаревского района, но имеется ли 
документальное подтверждение это-
го? В данном случае ответственность  
ложится на самих заведующих дет-
садами. И если вскроются хищения 
бюджетных средств, виновными мо-
гут оказаться именно они.

Кстати, заместитель главы адми-
нистрации Пономаревского райо-
на по социальным вопросам Н.Н. 
Коротких, принимавшая непосред-
ственное участие в распределении 

бюджетных средств, ранее была фи-
гурантом весьма некрасивой исто-
рии: областной прокуратурой было 
установлено, что гражданка Корот-
ких приобретала недвижимое иму-
щество (квартиры, машины) на до-
ходы неизвестного происхождения. 
В соответствии с требованием про-
куратуры глава района был обязан 
отстранить Н.Н. Коротких от долж-
ности заместителя главы адми-
нистрации Пономаревского рай-
она по социальным вопросам в 
связи с утратой доверия. Однако этого  
сделано не было. Жители села По-
номаревка, увидев по областному 
телевидению видеосюжет о пред-
приимчивости Н.Н. Коротких, были 
возмущены фактом вопиющего не-
соблюдения законных требований 
прокуратуры, которым должност-
ные лица обязаны были подчинять-
ся неукоснительно.

Но ремонт детских садов - далеко 
не последняя сфера деятельности, 
где могут поживиться «нечистые 
на руку». На протяжении несколь-
ких последних лет для детских са-
дов приобретается оборудование 
и мебель по явно завышенным це-
нам - в 2-3 раза по сравнению с ры-
ночной стоимостью. Бессменным 
поставщиком данных товаров явля-
ется фирма ООО «Интегратор». При-
чем, как утверждают обратившиеся, 
из районного отдела образования 
заведующим поступают распоряже-
ния подписывать счета именно этой 
фирмы. В декабре 2013 года из рай-
онного бюджета было выделено 1.5 
млн. рублей на приобретение мебе-
ли для двух детских садов, подверг-
шихся капитальному ремонту. Детса-
ду «Сказка» причиталось 950 тысяч 
рублей (на семь групп), МАДОУ д/с 
«Улыбка» (на 5 групп) - 550 тысяч руб-
лей. Чиновники опять потребовали 

от заведующих подписания счетов и 
заключения договоров с одной лишь 
фирмой - ООО «Интегратор» на вы-
шеуказанные суммы. Последним 
пришлось согласиться.  В итоге дет-
ские сады получили оборудование в 
гораздо меньших объемах, как если 
бы оно приобреталось не по завы-
шенным ценам.

По факту жалоб жителей Понома-
ревского района на признаки  кор-
рупционных действий местных чи-
новников руководитель фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в Зако-
нодательном собрании области В.И. 
Фролов направил депутатские об-
ращения в областную прокуратуру 
и следственное управление След-
ственного комитет области с прось-
бой разобраться в сложившейся 
ситуации и наказать виновных в хи-
щении бюджетных средств.

В ответ на данное обращение про-
курор области И.В. Ткачев сообщил 
о том, что нарушения законодатель-
ства о противодействии коррупции 
в деятельности главы муниципаль-
ного образования «Пономаревский 
район» В.Д. Щетинина и заместите-
ля главы района Н.Н. Коротких были 
выявлены прокуратурой Понома-
ревского района ранее. По данному 
факту принимались соответствую-
щие меры: в частности  в июле это-
го года прокуратура области в адрес 
врио губернатора области Ю.А. Бер-
га направила данную информация 
для рассмотрения в соответствии с 
действующим законодательством. 

Решение вопроса проверки дово-
дов о хищении денежных средств, 
выделенных на проведение ремон-
та в образовательных учреждениях, 
прокуратурой был поручен Шарлык-
скому ОВД.

А вопрос законности ликвидации 
детских садов «Колокольчик» и «Те-
ремок» рассматривался Пономарев-
ским районным судом еще год назад. 
В результате, как и следовало ожи-
дать, суд никаких нарушений в дей-
ствиях администрации все того же 
Пономаревского района не нашел. В 
свою очередь, областной суд в ответ 
на апелляцию решение Пономарев-
ского суда оставил без изменений.

Отсюда следует печальный вывод: 
о возможных финансовых и долж-
ностных нарушениях в Пономарев-
ском районе местные жители знают, 
заявления и жалобы в надзорные 
инстанции и ведомства пишутся, а 
те, в свою очередь, перенаправляют 
данные депеши как в нижестоящие 
инстанции, так и в те, что уровнем 
повыше (вплоть до самого губерна-
тора). Время идет - а воз, как гово-
рится, и ныне там.

Ситуация, сложившаяся в По-

номаревском районе, напоминает 
историю, произошедшую с рекон-
струкцией моста в Верхневязовском 
сельсовете Бузулукского района еще 
в 2011 году.

Тогда служебный подлог гла-
вы Верхневязовского сельсовета 
Л.Ивановой, в результате которого 
была создана лишь видимость ре-
монта моста через реку Вязовка,  
обернулся для бюджета более чем 
3-миллионным ущербом. 

30 марта 2012 г. по данному факту 
было возбуждено уголовное дело по 
ч. 1 ст. 293 УК РФ («Халатность»).

Однако позже рассмотрение дан-
ного уголовного дела в Бузулукском 
районном суде было прекращено  в 
связи… с истечением срока давно-
сти уголовного преследования (!)

Следствие по уголовному делу по 
факту хищения почти 4-х миллионов 
рублей в отношении главы сельсове-
та было просто-напросто затянуто и 
длилось почти 1,5 года. 

Уголовное дело поступило в суд, 
когда до истечения срока давности 
уголовного преследования остава-
лось всего 2 месяца. После истече-
ния данного срока (2 года) привлечь 
обвиняемого  к уголовной ответ-
ственности в соответствии с законом 
невозможно.

Так оно и произошло. Судебного 
разбирательства, по сути, не было. 
Заседание суда каждый раз отклады-
валось по различным причинам.  Суд 
вынес решение о прекращении про-
изводства по уголовному делу в свя-
зи с истечением срока давности уго-
ловного преследования. Миллионы  
похищены, виновные не наказаны - 
правосудие не исполнено.

 Из всего этого сам собой напра-
шивается вывод: а не имеет ли мес-
то подобное затягивание судебного 
делопроизводства и в истории с ре-
монтом детских садов в Пономарев-
ском районе? И не получится ли так, 
что по истечении срока давности  
все следственные действия по делу 
сами собой прекратятся, исчезнув-
шие бюджетные средства так и не 
будут найдены, а виновные в при-
своении денег никогда не получат 
по заслугам… Видимо, в нашей об-
ласти правоохранительные органы 
и суды имеют целью «увести» от пра-
восудия тех чиновников, которые 
являются членами партии «Единая 
Россия» и «отличились» ее предан-
ностью на избирательных кампани-
ях. Здесь, как говорится, для них за-
кон не писан.

Пресс-служба фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»  

в Законодательном собрании 
Оренбургской области

в орском местном отделении партии новый председатель

как осваиваются деньги  
на капремонт  
в Пономаревском районе



25 ноября председатель региональ-
ного отделения партии СПравеДЛи-
ваЯ роССиЯ в оренбургской области 
в.и. Фролов принял участие в Дне ин-
формации в кваркенском районе. 

В л а д и м и р 
Фролов в при-
сутствии замес-
тителя главы ад-
м и н и с т р а ц и и 
К в а р к е н с к о -
го района по 
о п е р а т и в н о -
му управлению, 
коммуна льно-
му хозяйству - 
ру к о в од и те л я 
аппарата Гам-
зы Курманбаева встретился с коллек-
тивом районного участка электриче-
ских сетей (РУЭС) в селе Кваркено. В 
своем выступлении Владимир Ивано-
вич изложил основные направления 
социально-экономического развития 
Оренбургской области на ближайшие 
годы, рассказал о текущих задачах, 
которые предстоит решить предста-
вителям законодательной и исполни-
тельной власти региона в ближайшее 
время, о формировании областного 
бюджета на 2015 год и его расходной 
части.

Поинтересовался депутат Фролов за-
работной платой энергетиков и объе-
мом выполняемой ими работы. В целом 
встреча прошла в теплой, дружеской 
атмосфере, ее участники поблагодари-
ли В.И.Фролова и Г.Б.Курманбаева за 
предоставленную возможность пооб-
щаться и обсудить злободневные во-
просы.

- Есть проблема территории, являю-
щейся удаленной, - отметил Владимир 
Фролов. - И я неоднократно поднимал 
вопрос о дополнительном финансиро-
вании удаленных территорий. Это ка-
сается и системы здравоохранения, т. е. 
мы предлагаем вводить коэффициенты 
к тарифам на медуслуги. То же самое ка-
сается коэффициентов к будущему фи-
нансированию каждого школьника в 
Восточном Оренбуржье.
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16 ноября состоялись выбо-
ры депутатов Совета депутатов 
муниципального образования 
«Япрынцевский сельсовет Пе-
револоцкого района» первого 
созыва. За кресла народных 
избранников боролись 22 кан-
дидата. 

По итогам голосования в де-
путаты прошли 11 претенден-
тов. Голоса избирателей Перево-
лоцкого района распределились 
следующим образом: 7 мест 
в Совете депутатов достались 
представителям «Единой Рос-
сии», 4 мандата получили само-
выдвиженцы. Примечательно, 
что среди кандидатов в депута-
ты официально не было пред-
ставителей каких-либо полити-
ческих партий, кроме «Единой 
России». Прочие кандидаты бал-
лотировались в порядке само-
выдвижения. Однако в числе са-
мовыдвиженцев были активные 
сторонники и действующие члены По-
литической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ. Данный факт был хорошо известен 
избирателям района, так как еще с начала 
избирательной кампании региональное 
отделение партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Оренбургской области официаль-
но объявило об оказании политической 
поддержки членам партии и ее активным 
сторонникам. И это сыграло решающую 
роль в ходе выборов и предопредели-
ло исход голосования: двое из четверых 
избранных самовыдвиженцев являются 
сторонниками, а третий - действующим 
членом партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. 
Такая расстановка сил, заключавшаяся в 
отказе от прямого выдвижения справед-
ливороссов от партии, - не оплошность 
оппозиции, а умелый тактический ход. 
Памятуя о печальном опыте ряда прош-
лых избирательных кампаний по выбо-
рам депутатов местного самоуправления, 
когда на кандидатов от оппозиции ока-
зывалось давление административного 
ресурса и власть буквально вынуждала 
справедливороссов снимать свои канди-
датуры, нынешние кандидаты от партии 
пошли на выборы в порядке самовыдви-
жения. И результат не обманул ожидания. 
Однако стоит отметить, что данная изби-
рательная кампания протекала вовсе не 
так «ровно», как ожидалось, и не была ли-

шена преград и трудностей на пути пред-
ставителей оппозиции к мандатам народ-
ных избранников. Так, под угрозой срыва 
оказалось распространение информа-
ции о кандидатах от оппозиции в агита-
ционных материалах. Незадолго до дня 
голосования возник инцидент, когда кан-
дидаты оказались лишены возможности 
оплатить свои предвыборные публика-
ции, т.к. банк по какой-то неведомой при-
чине не стал зачислять средства кандида-
тов на их избирательные счета. В течение 
нескольких дней деньги, перечисленные 
самовыдвиженцами, «болтались» неиз-
вестно где и на счета поступать не торо-
пились. А по нормам существующего за-
конодательства выпуск агитматериалов 
при отсутствии оплаты запрещен. Но  
подобной уловки оказалось недостаточ-
но для проигрыша оппозиционеров: в 
последний момент потерявшиеся сред-
ства были найдены и предвыборные га-
зеты вышли точно в срок. Итог известен: 
избиратели сделали свой выбор в поль-
зу представителей СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ. Конечно, их могло быть больше, но 
существующая система многомандатных 
округов не позволила пройти в депута-
ты тем справедливороссам, кто набрал 
одинаковое количество голосов с дру-
гими претендентами, но согласно пози-
ции в списке кандидатов оказался в кон-
це списка.

27 ноября состоялось откры-
тое заседание альтернативно-
го правительства оренбургской  
области.

Члены Альтернативного правитель-
ства собрались для обсуждения про-
ведения кадровых изменений в своем 
составе, определения перспективных 
планов для дальнейшей деятельно-
сти и рассмотрения злободневных 
вопросов. Также члены Альтернатив-
ного правительства обсудили итоги 
выборов губернатора области (на-
помним, председатель Альтернатив-
ного правительства депутат Госдумы 
Сергей Катасонов являлся единым 
кандидатом от оппозиции на про-
шедших 14 сентября выборах губер-
натора региона, от участия в которых 
был подло отстранен по инициативе 
представителей власти).

Открывая заседание, Сергей Ка-
тасонов озвучил перед собравши-
мися итоги работы Альтернативно-
го правительства за истекшие два 
года, рассказал о целях и задачах в 
новом формате работы Альтернатив-
ного правительства. Главным вопро-
сом повестки заседания стало избра-
ние нового председателя в связи со 
сложением своих полномочий экс-
председателем С.М. Катасоновым. 
Новым председателем Альтернатив-

ного правительства области едино-
гласно был избран первый секретарь 
обкома КПРФ В.Г. Новиков.

Также был обновлен состав прези-
диума Альтернативного правитель-
ства - руководящего органа Альтерна-
тивного правительства. В состав вновь 
избранного президиума вошли:

1. новиков в.Г. - председатель.
2. катасонов С.м. - зам. предсе-

дателя
3. Фролов в.и. - зам. председателя.
4. Зайцев а.ю. - помощник пред-

седателя. 
5. кузнецов в.н. - министр строи-

тельства, жилищно-коммунального 
дорожного хозяйства. 

6. романенко С.н. - министр при-
родных ресурсов, экологии имуще-
ственных отношений.

7. амелин м.а. - министр финан-
сов.

8. юсупов р.м. - министр труда и 
занятости населения.

9. остроухое Г.в. - министр  
общественной безопасности. 

10. кальван в.а. - министр здра-
воохранения.

11. Приказчиков а.а. - министр 
ГО и ЧС.

По итогам обсуждения кадровых 
преобразований был утвержден но-
вый состав Альтернативного пра-

вительства, в который среди про-
чих вошли и представители партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ:

Заместитель председателя прави-
тельства по социальной политике - 
Фролов владимир иванович.

Министр строительства, жилищно-
коммунального и дорожного хозяй-
ства - кузнецов владимир нико-
лаевич.

Министр труда и занятости насе-
ления - юсупов рафкат мухтаси-
пович.

Министр социального развития - 
асяев Фаик инсафович.

Министр здравоохранения - каль-
ван вячеслав александрович.

Министр по молодежной политике  
- Скондаков Дмитрий Борисович.

Также были избраны советники 
председателя правительства, кото-
рые должны исполнять в Альтер-
нативном правительстве роль кон-
сультантов. В число советников 
председателя правительства от пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ вошли:

Павлов анатолий Сергеевич - 
по вопросам развития КФХ и личных 
подсобных хозяйств,

курындин валерий Федорович 
- по вопросам общественной безо-
пасности и правоохранительных ор-
ганов.

Обновленный состав Альтерна-
тивного правительства определил 
основные моменты в предстоящей 
деятельности и наметил новый этап 
работы, который будет определен 
выборами 2015 - 2016-х годов депу-
татов муниципальных образований, 
депутатов Оренбургского городско-
го Совета, выборами депутатов Гос-
думы 2016 года и в конечном итоге 
выборами президента 2018 года.

По итогам заседания был утверж-
ден план работы на 2015 год. Заседа-
ния Альтернативного правительства 
планируется проводить один раз в 
квартал, а заседания президиума - в 
последний четверг каждого месяца.

Альтернативное правительство об-
ласти - альтернативный орган управ-
ления, созданный два года назад в 
противовес существующему прави-
тельству Оренбургской области. Учас-
тие Альтернативного правительства в 
законопроектной деятельности осу-
ществляется на основе принятых ре-
шений в форме подготовки проектов 
законодательных инициатив и пред-
ложений и направления их субъек-
там права законодательной инициа-
тивы в соответствии с действующим 
законодательством для последующе-
го их внесения в Законодательное со-
брание Оренбургской области.

владимир 
Фролов  
принял участие  
в Дне 
информации  
в кваркенском 
районе

в аЛьтернативном ПравитеЛьСтве оБЛаСти 
новый ПреДСеДатеЛь

не ПрошЛи:
наумкина о.а. - 131 (27,58%) (самовыдвиженец, 

член партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ (с. Япрынце-
во).

хакимов а.м. - 65 (13,68%) (самовыдвиженец, 
сторонник партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ (с. Абра-
мовка).

Одновременно с выборами депутатов состоя-
лись и выборы главы муниципального образования 
«Япрынцевский сельсовет».

В этом случае кандидат от партии «Единая Россия» 
потерпел сокрушительное поражение от самовыдви-
женца. Избиратели отказали в доверии представите-
лю «партии власти» и поддержали кандидата от наро-
да, шедшего на выборы в порядке самовыдвижения, 
- Сергея Гущина, учителя физкультуры средней обще-
образовательной школы села Япрынцево.

Голоса распределились следующим образом:
1. Гущин С.и. - 202 голоса (самовыдвиженец). Из-

бран.
2. креймер а.а. - 164 голоса («Единая Россия»).
3. шестакова Л.а. - 102 голоса (самовыдвиже-

нец).
Общая явка избирателей на выборах составила 

54,16%.
Совет регионального отделения партии СПРАВЕД-

ЛИВАЯ РОССИЯ в Оренбургской области поздравляет 
всех избранных депутатов-самовыдвиженцев и гла-
ву Япрынцевского сельсовета, не побоявшихся вы-
ступить против административного ресурса, с заслу-
женной победой в борьбе с «партией власти». 

мУравьев С.а. -  
172 (36,21%) голоса  

(самовыдвиженец, сторонник  
партии СПравеДЛиваЯ роССиЯ  

(с. абрамовка).

кУницын а.а. -  
132 (27,58%) голоса  

(самовыдвиженец, член партии 
СПравеДЛиваЯ роССиЯ  

(с. абрамовка).

коЗин Д.н. -  
131 (27,58%) голос  

(самовыдвиженец, сторонник  
партии СПравеДЛиваЯ роССиЯ  

(с. Сенное).

Голоса избирателей за самовыдвиженцев, поддержанных партией, 
распределились следующим образом:

иЗБраны ДеПУтатами:

ПоБеДУ на выБорах  
в ЯПрынцевСкий СеЛьСовет 
оДержаЛи
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ответы на кроССворД

кроССворД

цены на гречку продолжа-
ют расти. По данным росста-
та, только за прошлую неде-
лю крупа подорожала еще на 
10,3%. в среднем по стране 
прирост цены за ноябрь со-
ставил 54,4%. абсолютным ре-
кордсменом стало Зауралье. 
в некоторых магазинах греч-
ка стоит уже 100 рублей. Фе-
деральная антимонопольная 
служба (ФаС) развернула ши-
рокомасштабную кампанию 
по выявлению нарушений в 
ценообразовании. Получены 
первые результаты.

ПроДУктовых  
моноПоЛиСтов  
ищет ГенПрокУратУра

Только за неделю на «горячую 
линию» ФАС поступило 75 об-
ращений от граждан по поводу 
роста розничных цен. И опять в 
лидерах гречка (28 жалоб). На 
втором месте - молоко и сыры 
(20). Россияне также выража-
ют недовольство возросши-
ми ценами на овощи, фрукты, 
мясо птицы, говядину, свинину, 
рыбу.

По данным ФАС, производ-
ством гречневой крупы в России 
занимается более 40 предпри-
ятий. Тотальные проверки про-
водятся практически во всех ре-
гионах. Каковы же результаты? 
Первое предупреждение по-
лучил комбинат хлебопродук-
тов (Татарстан), доминирующий 
на гречневом рынке региона, а 
также два предприятия в Забай-
калье. ФАС пояснила, что если 
нарушители пренебрегут пред-
упреждением, то против них бу-
дет возбуждено дело.

В ходе проверок было выяв-

лено, что два крупнейших про-
изводителя мяса птицы на Став-
рополье без веских на то причин 
завышали цены. А за необосно-
ванный прогноз (рост цен на 20-
25%. - «МК») ФАС выдала пре-
достережение гендиректору 
Московской макаронной фабри-
ки Андрею Дрибному, так как по-
добные заявления могут спро-
воцировать ажиотажный спрос 
и привести к росту цен.

В Новосибирской области к 
проверке законности подоро-
жания ряда продуктов подклю-
чилась прокуратура.

не крУПа, а ЗоЛото
Ценовой разброс на гречку 

велик и во многом зависит от ре-
гиона. Так, в Курганской облас-
ти крупа за месяц подорожала 
вдвое - с 30 до 64 рублей. В Тю-
менской области - с 27,56 рубля 
до 40,13.

По данным Росстата, за прош-
лую неделю темп роста цен на 
крупу замедлился до 10,3%, а за 
предыдущие две он составлял 

16,3 и 16,1%. Разница в динами-
ке есть, но подорожание про-
должается.

В столичных «экономах» са-
мая дешевая гречка стоит те-
перь 52,90, а была 47,95. В не-
которых магазинах появилась 
новинка сезона: ядрица в меш-
ке (5 кг) по 399 рублей. То есть 
79,80 руб. за кг. Гречка тянет за 
собой и остальную бакалею. За 
первую неделю декабря в сто-
личных «экономах» подорожа-
ли все крупы, кроме перловки. 
Рис продается по цене 39,90 (+5 
руб.), пшено по 23,90 (+2 руб.), 
манка по 25,90 (+4 руб.). Подоро-
жали молоко и соль в среднем 
на 2 - 3 рубля.

Кое-что дешевеет. Например, 
лимоны - на 8,8%, чеснок - на 
1,2%, свинина - на 1,5%. Радует 
символ Нового года - мандари-
ны. Стоили более 100 рублей, а 
сейчас в «экономах» цены на 
праздничный фрукт упали на 10 
процентов.

Источник: www.mk.ru

Аналитики связывают снижение курса руб-
ля с тем, что накануне Организация стран-
экспортеров нефти (ОПЕК) приняла решение не 
сокращать добычу сырья. После этого цены на 
«черное золото» продолжили падать: негативная 
тенденция связана с переизбытком предложения 
на мировом рынке. Это немедленно сказалось на 
курсе рубля, так как национальная валюта силь-
но зависит от стоимости энергоресурсов. Более 
половины от общего объема доходов бюджета 
производит нефтегазовый сектор.

Бюджет России на 2015 год сверстан из расче-
та стоимости нефти 96 долларов за баррель. По 
состоянию на начало декабря  
цена на нефть марки Brent упа-
ла до 70 долларов за баррель 
и ниже. Аналитики прогнози-
руют дальнейшее снижение 
стоимости сырья.

Алексей Улюкаев, министр 
экономического развития РФ:

- Для федерального бюд-
жета все равно, какая будет 
нефть при плавающем курсе 
рубля к доллару. Если сохра-
нится сегодняшняя цена неф-
ти, то средний показатель за 
2014 г. будет около 99 долл. 
Все, что проигрываем от низ-
кой цены нефти, выигрываем 
от того, что курс стал слабее.

С другой стороны, бюджет 
страны - это только 20% ВВП, а 

остальные 80 - это бюджеты домашних хозяйств 
и компаний. В этом году рост реальных доходов 
населения и розничного товарооборота если и 
будет, то очень маленький. А все последние годы 
именно потребительский спрос нас вытягивал. В 
2015 г. мы и вовсе можем уйти в отрицательную 
плоскость по этим показателям. Но есть и плю-
сы: выиграют те, кто конкурирует с импортом. 
Уже сейчас мы зафиксировали рост промышлен-
ного производства, за третий квартал он соста-
вил 2,8%.

Источник: www.aif.ru

Почему  
дорожает еда?

Справедливая газета 
в Оренбуржье 
16 декабря 2014 г. Свободное вреМя8

курс рубля упал  
на фоне дешевеющей нефти

юкио хатояма заявил, что надо 
приложить усилия для отмены 
санкций против россии.

Экс-премьер-министр Японии 
Юкио Хатояма считает, что японцы, 
в особенности поклонники россий-
ской культуры и искусства, должны 
приложить усилия для скорейшей 
отмены санкций против РФ.

Юкио Хатояма сообщил, что во 
время визита в Москву в октябре это-
го года председатель Госдумы Сер-
гей Нарышкин сообщил ему о своем 
разочаровании решением японских 
политиков о присоединении Японии 

к санкциям против России и назвал 
это решение ошибочным.

«Я считаю, что это совершенно вер-
но. Все мы, поклонники российской 
культуры, которые собрались сегод-
ня в этом зале, должны с горячим эн-
тузиазмом приложить все усилия для 
скорейшей отмены санкций», - ска-
зал Юкио Хатояма.

Ранее Япония ввела санкции про-
тив российских госбанков: Сбербан-
ка, ВТБ, Внешэкономбанка, Газпром-
банка и Россельхозбанка.

Источник: www.topnews.ru

По ГориЗонтаЛи: 1. Мораторий от шамана. 6. Контора новых русских. 
9. Арифметика после «вторжения» в нее латинского алфавита. 10. Потре-
битель калорий. 12. Потомок, зачатый без греха. 13. Бумажка типа «было 
наше, стало ваше». 16. Человек, достаточно ловкий, чтобы водить маши-
ну, и достаточно умный, чтобы ее не иметь. 17. Ненашенская промышлен-
ность. 19. Венецианское такси. 20. Эстрадная певица, грозившаяся убить 
соседей. 22. Это когда все вместе соглашаются с тем, что каждый в отдель-
ности считает ошибочным. 23. Территория разбитых фонарей. 26. Шутка 
из арсенала кавээнщиков: «Вечно он что-то строит из себя», - недовольно 
говорили соседи об одном парне, а чем занимался этот парень? 29. «Хо-
ровой» выстрел. 30. Выросшие гусли. 31. Авторитет из Средней Азии. 32. 
Ядовито-целебная червона травка из репертуара Софии Ротару. 33. Мине-
ральная краска цвета детской неожиданности.

По вертикаЛи: 1. Все бренное. 2. Лазейка в реке. 3. Имя кудесницы 
леса из Белоруссии. 4. Предмет мебели, составивший первую часть имени 
автора Дон Кихота. 5. Автомобиль, «разбитый параличом». 7. Друг Степаш-
ки и Аллы Борисовны. 8. «Наши ... едут сами». 11. Мельтешение событий. 12. 
Клубень с глазками. 14. Кузька в мультфильме. 15. Супруга самой большой 
кошки в мире. 18. Предпочтение джентльмена. 21. Злой озорник. 24. Заоб-
лачная вершина, привлекающая к себе не только альпинистов. 25. Орли-
ный взгляд. 26. Дефицитный пропуск к дефициту. 27. Повод для исповеди. 
28. «Монашеский» зверь.

По ГориЗонтаЛи: 1. Табу. 6. Офис. 9. Алгебра. 10. Едок. 12. Клон. 13. 
Дарственная. 16. Шофер. 17. Индустрия. 19. Гондола. 20. Земфира. 22. 
Консенсус. 23. Улица. 26. Бодибилдинг. 29. Залп. 30. Арфа. 31. Аксакал. 
32. Рута. 33. Охра.

По вертикаЛи: 1. Тлен. 2. Брод. 3. Олеся. 4. Сервант. 5. Драндулет. 
7. Филя. 8. Сани. 11. Калейдоскоп. 12. Картофелина. 14. Домовой. 15. 
Тигрица. 18. Блондинка. 21. Хулиган. 24. Идеал. 25. Взор. 26. Блат. 27. 
Грех. 28. Лама.

ЭкС-Премьер ЯПонии  
ПриЗнаЛ ввеДение Санкций  
Против рФ ошиБкой


